

Loire Layon

Chalonnnes-sur-Loire

Chaufefonds-sur-Layon

Le champion de parapente Arnaud Sécher reçoit la médaille du Département

Le club Envol Anjou (parapente delta) a organisé une réception sur le site de décollage de Chaudefonds-sur-Layon, en faveur de son champion Arnaud Sécher qui vient de terminer premier des pré-mondiaux en Australie.

Arnaud Sécher a appris à voler sur les terres d'Anjou en 1992 où il a gravi progressivement tous les échelons. Il a fini 7^e du championnat de France organisé en novembre 2005 à l'île de la Réunion, sur 93 participants. Tout juste vient-il d'intégrer l'équipe de France de parapente en janvier 2006 qu'il se distingue d'un titre et pas des moindres puisqu'il s'agit des pré-mondiaux où il a terminé 1^{er}.

Cette compétition a eu lieu du 5 au 11 mars à Manilla en Australie. Elle regroupait des pilotes de 20 nationalités différentes.

Arnaud Sécher habite et travaille à Chamonix où il enseigne le sport « *mais il reste inscrit dans notre club de plaine* » précise avec fierté le président Gillet. Il a été formé par Gilles Marteau sur les chemins du département.

Les montagnes, nous les créons...

Le parapente est un sport aérien qui nécessite du dénivelé pour décoller. « *Comme il n'y a pas de montagnes, nous les créons au moyen d'un treuil* » expliquent les responsables, en ajoutant : « *Nous sommes tractés à l'aide d'un véhicule sur une piste. Le pilote et sa voile sont reliés au treuil par un câble qui se déroule au fur et à mesure de leur montée dans le ciel. Le largage du câble intervient quand le véhicule arrive au bout du chemin. Le pilote doit alors larguer le câble qui est ensuite rebobiné grâce à un moteur sur un axe. La moyenne d'altitude est ainsi atteinte avoisine les 300 m et permet ensuite au pilote de voler librement et d'essayer de se maintenir le*



Arnaud Sécher a été reçu à la mairie de Chaudefonds-sur-Layon en présence du maire Gabriel Ariaux qui a remis au champion le diplôme d'honneur de la commune, de Christian Gillet, vice-président du Conseil général de qui il a reçu la médaille du Conseil général et en présence également de Christophe Gillet, président du club de parapente Envol Anjou

plus longtemps possible en l'air ». Cette technique et les sensations qu'elles apportent ont été testés et approuvés par les personnalités présentes, qui étaient tout naturellement invités à leur baptême de l'air (pour certains), en vol biplace au-dessus du

Layon ou au-dessus de la Loire grâce à la sympathie d'Arnaud Sécher et d'une quarantaine de pilotes venus féliciter le champion.

**Envol Anjou : contact
par téléphone au 02 41 32 36 61
ou sur le site Internet :
<http://envolanjou.free.fr>**